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PV Conseil d’administration  

12 juillet 2023 
 

 

Présents : 

Emmanuel Lecointe, Evelyne Maton, Thierry Dorso, Maureen Triolier, Benjamin Delhal, Jeanne 

Guerder, Guillaume Haensler, Victorien Chauchoy, Pierrick Cajot (arrivée à 19h50).  

Invité : 

Yannick Meunier, Directeur sportif  

Actualité fédérale  

Une seconde AG fédérale s’est déroulée le lundi 10 juillet en visioconférence. Lors de celle-ci 

Position des membres du CA :  

Retours membres CA :  

Gaëlle : souhaite rester  

Nathalie : souhaite rester mais avec moins de temps  

Elorri : souhaite arrêter  

Jeanne : souhaite continuer 

Marie : souhaiterait arrêter 

Maureen : souhaite continuer 

Cécile : souhaite continuer 

Coraline :  

Evelyne : souhaite continuer 

Vincent : souhaite continuer 

Xavier : souhaite arrêter 

Guillaume G : démission  

Eric :  

Thierry : souhaite continuer 

Benjamin : souhaite continuer  

Victorien : souhaite continuer 

Guillaume H : souhaite continuer 

Emmanuel : souhaite continuer 

Hugo : souhaite continuer 

Pierrick :  
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Victorien indique qu’il souhaite se porter candidat. Il questionne sur sa possibilité de double 

casquette avec le statut de président de comité. 

 Les statuts de la ligue n’indiquent rien sur le sujet  

Victorien indique qu’il se positionne pour mener le projet jusqu’au bout mais pas forcément 

plus loin. Ça dépendra des personnes et du projet.  

Evelyne questionne sur la gestion de la CLOT. Victorien pourra gérer des commissions.  

La question du statut de salarié des membres du CA est posée.  

Vote :  

0 abstention / 0 vote contre / 8 votes pour.  

Victorien est élu Président par intérim. 

Le bureau est composé de :  

Victorien : Président  

Cécile : VP  

Marie : trésorière  

Gaëlle : trésorière adjointe  

Benjamin : secrétaire général  

Guillaume H : secrétaire  

 

Une réunion de reprise serait intéressante pour échanger sur le projet et le fonctionnement à 

venir. Elle sera proposée en septembre.  

A la suite de l’AG fédérale, est-il possible de reproposer une augmentation du timbre ligue 

pour 2023-2024 ? C’est impossible puisque les timbres ont été votés sur l’AG du 17/06 

Fonctionnement financier  

Les fonds propres de la Ligue sont de 361 000€ actuellement.  

Le directeur indique qu’il faut s’attendre à une baisse des aides fédérales d’environ 20000€.  

Par ailleurs, le budget 2023 prévoyait une reprise sur provision de 38000€.  

La non-augmentation du timbre a un impact de 72 000€ d’entrées en moins. 

Le directeur indique qu’il faut trouver environ 110 000€ pour équilibrer le fonctionnement 

interne.  

Le directeur propose de retarder le recrutement de l’agent de développement de la zone Sud, 

ce qui permet de trouver 30 000€ pour la saison. Des échanges se font sur les besoins des 

comités 40 et 64.  

Le comité 40 se développe sans le poste donc la présence immédiate n’est pas urgente.  

Le comité 64 fait remonter un besoin lié à ce poste.  

Il resterait 80 000€ à trouver.  

Les élus échangent sur la reprise sur provision de 80 000€.  

Des échanges sur le fait de diminuer le montant de la contractualisation.  

Choix : augmentation des critères à atteindre + baisse de x€ 
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Des échanges sur le fait de prendre le fond de réserve de la ligue.  

Sur les partenariats : des structures sont spécialisées sur le sujet, il serait intéressant de les 

solliciter pour aller chercher des finances supplémentaires.  

Sur la commission évènements : le FS a couté 12 000€ en 2022, sur 2023, nous devrions perdre 

bien moins d’argent.  

Sur l’édition 2023, une réunion informelle s’est faite. Le président du COGIBAD a indiqué 

qu’une aide ainsi qu’une subvention seront, normalement, octroyées vers la ligue suivant le 

résultat.  

La question s’est aussi posée vis-à-vis du club.  

 

Les élus valident la possibilité de prendre de l’argent du fond de réserve.  

Le directeur doit travailler pour faire plusieurs propositions aux élus.  

ESQ  

Le CA valide le fait que les missions liées au Handibad vont perdurer. Le directeur sera le salarié 

référent.  

Date AG :  

Validation de la date du 15/16 juin 2024.  

Prochaine réunion :  

Victorien fait un mail pour caler une prochaine date.  

Fin de la réunion : 21h45.  

 

Victorien Chauchoy, Président    Guillaume Haensler, secrétaire  

 


